

# Arranca pasarela de alcaldes en el Congreso

Mientras **Lía Limón responde a críticas de morenistas por seguridad;** Margarita Saldaña y Santiago Taboada no enfrentaron cuestionamientos

**LAURA ARANA**

—metropoli@eluniversal.com.mx

Tres alcaldes de oposición inauguraron la pasarela de comparecencias ante legisladores del Congreso de la Ciudad de México, a seis meses de haber iniciado las nuevas administraciones.

Lía Limón, de Álvaro Obregón, fue la primera en comparecer ante las Comisiones Unidas de Alcaldías y Límites Territoriales, y de Administración Pública Local del Congreso local.

La alcaldesa fue respaldada por ciudadanos que se dieron cita desde temprana hora en el recinto de Donceles, en el Centro Histórico, con pancartas de agradecimiento por retornar las estancias infantiles y con gritos de solidaridad de “¡No estás sola!”.

En su mensaje, Limón destacó que al mes de mayo se han reabierto en Álvaro Obregón 12 estancias infantiles con 654 lugares disponibles, con 272 menores inscritos, entre ellos cuatro con alguna discapacidad.

“No se gobierna con ocurrencia, se gobierna con trabajo de tiempo completo”, dijo al referir que el gobierno federal quitó estos apoyos, y destacó que en el primer semestre de su administración se logró una reducción de 37% en delitos de alto impacto.

Al tomar la palabra, la morenista Valentina Batres la acusó de utilizar los resultados positivos que ha arrojado la estrategia del Gobierno de la Ciudad de México montada por la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC).

Los ánimos se “encendieron” cuando la diputada del PAN, Luisa Adriana Gutiérrez, cuestionó: “¿Dónde está Layda Sansores? Así como todos los integrantes de

Morena, *chapulines*. Es una política parasitaria que muchos de ellos ejercen, van buscan el voto de los habitantes de Álvaro Obregón y llegan a los cargos de elección popular y se van, dejan olvidados a las personas que los eligieron para buscar la siguiente campaña, así pasa, ¿verdad, diputada Batres?”.

Lía Limón afirmó que la exalcaldesa Layda Sansores “fue la primera aviadora” en la demarcación, pues no se presentaba a trabajar, por lo que durante su gestión como edil no detectó que había más de 200 personas realizando esta práctica.

## Se quejan por recorte presupuestal

Por separado, los alcaldes de Azcapotzalco y Benito Juárez presentaron su informe sin mayor confrontación política.

Ambos destacaron sus logros, a pesar, señalaron, de los recortes en el presupuesto.

Margarita Saldaña, de Azcapotzalco, presumió, durante casi tres horas, los logros de su gestión en rubros como seguridad pública, reactivación económica, programas sociales, participación ciudadana y mejoras en la red hidráulica, en la cual, anunció, se van a invertir 400 millones de pesos para la red secundaria.

También llamó a los diputados a considerar un presupuesto más adecuado y robusto para el próximo ejercicio fiscal.

“Un mejor presupuesto no solamente nos va ayudar a dar mejores servicios, sino también a incrementar la seguridad ciudadana”, enfatizó.

“En 2003 nos asignaron 250 millones de pesos, y 19 años des-

pués tenemos 150 millones, ojalá que nos ayuden porque las necesidades de la ciudadanía y de la alcaldía son muchas”, insistió.

El último en comparecer fue el alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, quien destacó el programa Blindar Benito Juárez, en donde los trabajos de proximidad de los policías ha resultado en la baja en incidencias delictivas, afirmó.

Taboada también destacó que, pese a una baja de presupuesto, hay resultados.

“Nosotros no nos vamos a detener, vamos a seguir trabajando en seguridad, vamos a seguir trabajando en obras, teniendo los mejores espacios deportivos y en escuelas públicas”, agregó. ●



**LOGROS**

**El alcalde Taboada destacó que Blindar Benito Juárez ha reducido la incidencia delictiva.**



ESPECIAL

**Santiago Taboada fue el último en comparecer ante comisiones del Congreso local.**

**LÍA LIMÓN**  
Alcaldesa de Álvaro Obregón

**"Había una alcaldesa que no se presentaba a trabajar y no pudo detectar aviadores, porque la primera aviadora era ella"**

**MARGARITA SALDAÑA**  
Alcaldesa de Azcapotzalco

**"Un mejor presupuesto no solamente nos va ayudar a dar mejores servicios, sino a incrementar la seguridad"**

**SANTIAGO TABOADA**  
Alcalde de Benito Juárez

**"Vamos a seguir trabajando en seguridad, en obras, teniendo los mejores espacios deportivos y en escuelas públicas"**

